



Die evangelische Kirchengemeinde Sterzhausen–Caldern mit Kernbach und Brungershausen sucht eine Pfarrerin / einen Pfarrer / alternativ zwei stellenteilende Personen für die ab dem nächstmöglichen Zeitpunkt zu besetzende Stelle (100%).

Das sind wir:

Lahntal ist eine Gemeinde im mittelhessischen Landkreis Marburg-Biedenkopf und gehört mit circa 7 Kilometer nordwestlich von dieser zum Einzugsgebiet der Stadt Marburg. Die Arbeitsplatznähe zu Pharmaziebetrieben und Universität macht sie zu einer attraktiven Wohnlage für junge Familien.

Zur Kirchengemeinde gehören die 4 Dörfer Sterzhausen (~2400 Einwohner), Caldern (~1320 Einwohner), Kernbach (~220 Einwohner) und Brungershausen (~90 Einwohner). Sterzhausen bietet ein breites Paket an Infrastruktur nebst Städtibusanbindung, aber auch in Caldern halten noch Zug und Überlandbus. Die Hinterlandbahn und der Lahn-Radwanderweg gehen längs durch die Gemeinde. Von den in den 4 Dörfern lebenden Menschen sind 2050 Mitglieder der evangelischen Kirchengemeinde.

Die Kirchengemeinde Sterzhausen-Caldern ist Teil des Kooperationsraums Cölbe-Lahntal. Diesem gehören darüber hinaus die Gemeinden Ohmtal-Lahnberg, Cölbe, Schönstadt und Goßfelden-Sarnau an. Die Pfarrpersonen des Kooperationsraums unterstützen sich und vertreten sich gegenseitig und die Gemeinden des Kooperationsraums feiern einmal im Jahr einen gemeinsamen Gottesdienst.

Das finden Sie bei uns:

Wir haben drei wunderschöne Kirchen und zwei Gemeindehäuser und über 120 Ehrenamtliche die sich in den unterschiedlichsten Bereichen engagieren. Es gibt einen hauptamtlichen Diakoniemitarbeiter, 6,5 Stunden Sekretariat und weiteren Nebenamtliche in Kirchenmusik und Küsterdienst.

Wir sind eine große Gemeinde mit vielen Konfis und Beerdigungen, die noch viele Jahre eine volle Pfarrstelle haben wird. Wir arbeiten gern mit der Wichtelhäuser Grundschule in Sterzhausen zusammen, die dasselbe Einzugsgebiet hat wie die Kirchengemeinde. Der Pfarrer war zuletzt wegen des Stellenumfangs vom Religionsunterricht befreit, gab aber zwei Stunden auf freiwilliger Basis. Sowohl Sterzhausen als auch Caldern verfügen über einen kommunalen Kindergarten in Vereinsträgerschaft.

Unser Gemeindeleben ist in den letzten Jahren ausgestaltet und geprägt von:

- Verschiedenen wechselnden Projekten der Kinder- und Jugendarbeit (Das Projekt „Mein Kinderkirchenbuch“ https://kirche-fuer-familien.de/mein_kinderkirchenbuch/ kommt aus einem Impuls aus unserer Gemeinde.)
- Begegnungsprojekten - niedrigschwellig ins Gespräch kommen bei einem Getränk in unserem Klostergarten „Paradies“, beim Kirchenkaffee, bei Projekten mit Geflüchteten,
- Kirchenasyls,
- „Kultur im Paradies“ und „Theologie im Paradies“ – Konzerte und andere kulturelle Veranstaltungen in der Klosterkirche in Caldern oder im zugehörigen Garten,
- Outdoor-Weihnachtsgottesdienste auf dem Platz vor der Kirche Sterzhausen,
- Veranstaltungen des Fördervereins in Sterzhausen: Flohmarkt, Adventsmarkt, Kirchenkino.
- Der Posaunenchor Caldern bereichert viele Gottesdienste.
- Ein Team aus Ehrenamtlichen stemmt Kindergottesdienste und Familienkirchen.

Unsere Öffentlichkeitsarbeit erfolgt über unsere gut gestaltete Homepage www.lahntalkirche.de und einem Gemeindebrief, dem „Kirchboten“, der von einem Ehrenamtsteam mit viel Engagement liebevoll vierteljährig gestaltet und herausgegeben wird. Wir haben eine Rubrik im kommunalen Gemeindeblättchen „Lahntal aktuell“ und Schaukästen in den Ortsteilen.

Die Aufhebung der Residenzpflicht ist beantragt.

Das wünschen wir uns:

Wir möchten eine Kirchengemeinde sein, die zukunftsfähig bleibt, die offen ist für Ideen und aufgeschlossenen Veränderungen gegenüber, die sich auch gesellschaftlichen Herausforderungen annimmt. Wir brauchen vor allem eine einladende Pfarrperson

- die zusammen mit uns notwendige Umstrukturierungen angeht und den Überblick behält,
- deren inklusives Herz für Menschen schlägt,
- die „Konfi“arbeit mag,
- die mit ehrenamtlich Mitarbeitenden wertschätzend und respektvoll umgeht,
- die die Bereitschaft zur konzeptionellen Arbeit und Teamfähigkeit mitbringt, um Strukturen auszubauen und weiterzubringen, in der Gemeinde und im Kooperationsraum,
- die persönlich verbindlich Lebensübergänge gestaltet,
- der die Zusammenarbeit mit Vereinen wichtig ist,
- die offen dafür ist, dass wir als Kirchengemeinde Stellung beziehen, wie in den letzten Jahren in der Begleitung Schutzsuchender...

Die Kirchenvorstände sind offen für neue Ideen, die Schwerpunkte der Gemeindegarbeit können individuelle nach gemeinsamer Absprache gesetzt und wahrgenommen werden. Wir freuen uns, wenn Sie Kontakt zu uns aufnehmen: Dekan Jens Heller jens.heller@ekkw.de / Katrin Ebert (Assistenz des Vorsitzes im KV) katrin_ebert@web.de / Pfarrerin Martina Löffert (Vakanzvertreterin) martina.loeffert@ekkw.de